

Samstag, 16. August 2025, Offenbach-Post / Mühlheim

# Peter Tillmann neuer Lions-Präsident

Wolfgang Kramwinkel zieht Bilanz seiner Amtszeit



Stabwechsel: Wolfgang Kramwinkel übergibt an Peter Tillmann (r.). © privat

**Mühlheim** – Im festlichen Rahmen fand die Präsidenschaftsübergabe des Lions Club Mühlheim am Main statt. Nach einem engagierten Amtsjahr übergab Wolfgang Kramwinkel das Präsidentenamt an seinen Nachfolger Peter Tillmann.

Die Veranstaltung im Restaurant „Alexandria“ in Dietesheim wurde von zahlreichen Mitgliedern und Gästen besucht. In seiner Abschiedsrede blickte Wolfgang Kramwinkel auf ein ereignisreiches Jahr zurück, das geprägt war von erfolgreichen sozialen Projekten, intensiver Netzwerkarbeit und einem starken Gemeinschaftsgeist. Besonders hervorgehoben wurden Initiativen zur Unterstützung lokaler Bildungsprojekte sowie die Beteiligung an überregionalen Lions-Aktionen, wie zum Beispiel eine Krimi-Lesung in Offenbach oder Theater- und Museumsbesuche in Frankfurt. Aber auch ein Vortrag von Günter Hoffmann über seine Aktion „Brot für Nepal“ und ein Besuch in der Schreinerei Kramwinkel standen auf dem Programm der Lions.

Peter Tillmann, der das Amt nun übernimmt, dankte seinem Vorgänger für dessen Einsatz und stellte seine Pläne für das kommende Jahr vor. Er möchte neue Impulse setzen im Bereich der Jugendförderung und des Umweltbewusstseins.

Die Präsidentschaftsübergabe ist ein fester Bestandteil im Jahreskalender des Lions Club Mühlheim und symbolisiert den demokratischen und gemeinschaftlichen Geist der Organisation. Mit dem Wechsel an der Spitze beginnt für den Verein nun ein neues Kapitel, das ganz im Zeichen des Mottos „We Serve“ steht – dem weltweiten Leitgedanken der Lions-Bewegung. Der Lions Club Mühlheim engagiert sich seit Jahren für soziale Belange in der Region und darüber hinaus. Mit dem neuen Präsidenten Peter Tillmann an der Spitze blickt der Club optimistisch in die Zukunft

VUM